Video: https://www.youtube.com/watch?v=zpXdW0t3ZlU

Presentadoras(de Ivana y Radiatou):

Hola Bienvenido al canal Agua Lobo 105. Hoy es Enero ocho, 2016. Yo soy Ivana, Yo soy Radiatou

Hoy tenemos una noticias buenas. Vamos habla del clima, la moda y la salud. Primero vamos a hablar del clima. Vamos con Alyssa.

El Clima(de Alyssa):

¡Hola! Yo soy Alyssa de canal Agua Lobo105, aquí te presento el clima para la semana de ocho a doce de enero. ¡Mantenerse alerta por tibia lluvia en la semana!

Hoy es setenta y nueve grados fahrenheit y nosotros somos anticipamos dispersa tormentas. ¡Recuerda sus paraguas! Es sesenta por ciento de precipitación. El tiempo es húmedo con setenta y tres por ciento de humedad.

Por mañana, el tiempo mira parcialmente nublado con ocho y dos grados fahrenheit, veinte por ciento de precipitación, y setenta y seis por ciento de humedad. ¡Vistes por tibia clima!

Por domingo, el predicción mira tormentoso con aislada tormentas eléctricas y ochenta y uno grados. Domingo tiene un treinta por ciento de precipitación y setenta y cuatro por ciento de humedad. ¡Viajas con precaución!

Por lunes y martes, nosotros anticipamos lluvia. Por lunes en la tarde y por martes durante la día. Lunes tiene setenta y dos grados, un cincuenta por ciento de precipitación, y sesenta y cinco por ciento de humedad. Martes tiene setenta y uno

grados, un ochenta por ciento de precipitación, y setenta y seis por ciento de humedad. Paraguas y chaquetas será útil.

(No olviden sus paraguas, como dijo Alyssa. Ahora a continuación será las noticias de la moda, samihah va introducir la ropa que esta de tendencia.)

La Moda(de Samihah):

Gracias por esa introducción. Así que, como ustedes saben la uno regla para permanecer o visitar en Miami es, "lo que sucede en Miami, se queda en Miami." Así que, por qué no se ven bien durante su estancia. A partir del nuevo año de 2016, hay un montón de nuevas tendencias en Miami. Una de las nuevas tendencias son bikinis de talle alto, al menos eso es lo que dice Vogue. Vogue dice en alto bikinis talle será la nueva tendencia de desgaste de la playa en Miami y llegará a la pista en un evento de moda de cuatro días en Florida. Pero por desgracia, no podrá realmente lo patea en la nueva "alta talle" bikini debido al tiempo de esta semana, pero hay una nueva tendencia de moda aquí en Miami que el tiempo que use aprobar. La nueva gran cosa en Miami que el tiempo lo permite es chaquetas de bombardero. Sí, he dicho chaquetas de bombardero. Chaquetas de bombardero son una tendencia que ha estado fuera desde principios de 1900, pero ahora es un regreso. Ocean Drive dice que una chaqueta impresa es la "declaración" perfecta para realmente hacer una declaración en fresco Miami días y noches como en tienda esta semana.

Presentadoras(de Ivana y Radiatou):

Noticias de última hora, Él va a decirnos lo que está sucediendo. Vamos con berkley.

Gracias por ver agua lobo 105 nos vemos mañana.

Breaking News(de Berkley):

En las noticias de últimas Días A Jaelyn y Luis Valencia, dos hermanos mellizos nacidos en San Diego, les separan tan solo tres minutos de vida. Cerca de 180 segundos que han propiciado que estos recién nacidos no solo no compartan día de nacimiento, sino tampoco año.

Una curiosa casualidad, la misma que los ha convertido en noticia a comienzos del 2016, quiso que Jaelyn llegará al mundo a las 11:59 p.m. del día 31 de diciembre de 2015 y Luis lo hiciera a las 12:02 a.m. del 1 de enero de 2016.

Fuentes:

http://www.vogue.it/en/shows/oddities/2015/07/beachwear-miami-fashion-week-swim-2015#ad-image

http://oceandrive.com/outerwear-trends-you-can-wear-in-miami-winter

http://www.bbc.com/mundo/noticias/2016/01/160109_chapo_guzman_cronica_recaptura_mexico_an

La Salud(de Autumn)-

http://www.nbcnews.com/health/cancer/here-s-how-sugar-might-fuel-growth-cancer-n488456

Hola, yo soy Otoño Richardson reportando vivo desde Aqua Lobo 105 noticias en Miami, Florida. Yo he recibido noticias recientes de los investigadores de cáncer, declarando que el azúcar. Sí, cáncer puede generar el crecimiento de cáncer. "Muchos pacientes se les dice que no importa lo que usted come después de que son diagnosticadas con cáncer. Este preliminar investigación animal (sU-gi-ear-A)sugiere que importa, "dijo Lorenzo Cohen de la Universidad de Texas M.D. Anderson Cancer Center, que trabajó en el estudio. Los estudios muestran que dos tercios de cáncer provienen de elección de estilo de vida, fumar, las dietas malsanas y la falta de ejercicio. Uno de los culpables es azúcar refinada, en la que muchas personas utilizan en sus comidas y bebidas. Así que asegurarse de que no tienes demasiados Mango Agua Fresca o sangrías porque contienen una alta cantidad de azúcar. También asegurarse de que no tienes muchas Ensaimadas o Pestiños. Su consumo diario de azúcar debe ser menos de cuatro gramos al día. ¡ Asegurarse de vivo un estilo de vida saludable evitar grandes consumos de azúcar.